

Polémica en Costa Rica

Por Asilo a Pascal

SAN JOSE (Costa Rica, 9 de mayo) (EFE).— Críticas y alabanzas ha recibido la decisión del Ministerio costarricense de Relaciones Exteriores de otorgar asilo político al dirigente marxista chileno Andrés Pascal Allende y a su compañera Anne Marie Beausire, actualmente en la Embajada de Costa Rica en Santiago.

En la prensa se leen las reacciones que, de distinto signo, ha provocado el acuerdo de amparo al máximo líder del Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR), para el cual la Cancillería chilena ha

dicho terminantemente que "no habrá salvoconducto", lo que abre la puerta a un conflicto diplomático entre las dos naciones.

Agrupaciones de izquierda han empezado a movilizarse

(Continúa en la Pág. 12)